

佐野市立犬伏小学校



校長室だより

令和5年度 第6号
R5.5.23
館野 道明

「みんなで人文字『150 犬伏小』 航空写真撮影」

5月17日(水)、雲一つない快晴に恵まれ、気温の上昇が心配されましたが、時折吹くさわやかな風に助けられ、創立150周年記念としての航空写真撮影を無事に終えることができました。

校庭に「150 犬伏小」の文字を犬伏小の全児童と教職員で並んで作りました。撮影用の飛行機がやってくると、色とりどりのエプロンを広げて4回撮影を行いました。

その他、全校集合写真やクラス別の記念写真も撮りました。写真のでき上がりが楽しみです。



運動会観覧スペースの最前列は、
競技・演技している学年の方々に
お譲りください。

「いい運動会」ってどんな運動会?と児童たちに問いかけてみました。昇降口に大きな紙を貼り、カードと鉛筆を用意し、「何か思いついたらカードに書いてね。」と話をしました。すると、次々にカードが増えていきました。おおまかに種類分けしてみると、「楽しい・笑顔」

「協力」「全力・元気・あきらめない・がんばる」などの言葉が多く使われていました。

中には、「心を燃やす」「がんばったね」と言ってもらえるなどもありました。気持ちが高まってきています。



「たね」のはなし

今年度初めての表彰集会を行いました。

よい行いをした児童への「むくろじ賞」や市奨励陸上競技大会に出場した児童に賞状を渡しました。

その後、次のような話をしました。

今日表彰されたみなさんに大きな拍手とともに、次の言葉を贈りたいと思います。

「がんばったね。」
「よかったね。」



共通するところはなんでしょう。「たね」
そうですね。

2年生は野菜の栽培をします。トマトを植えたなら、何が生えてきますか。「トマト」
絶対にたねどおりのものが生えてきますね。

みなさんにはこれからこういう言葉のたね、「プラスのたね」をまいてほしいと思います。

「プラスのたね」をまけば、「プラスの芽」が生えてきます。どこに生えるのでしょうか。目には見えなくても、その言葉を言った人、言われた人の心に生えてきます。

このようなプラスの言葉のたねまきを全クラスで行ってほしいと思います。

このお話は、ある先生からお聞きしたお話ですが、自然界の真理法則、原因結果の理に関するお話でしたが、学級や学校の雰囲気づくりに役立てていければと思います。お話をさせていただきありがとうございました。ご家庭でも参考にさせていただけたらと思います。

熱中症対策

熱中症は予防が大切です!



運動会の練習中に、熱中症の症状を訴える児童が増えてきています。まだ、暑さに体が慣れていないことが大きく影響しているかと思われます。

そこで、すでにご家庭でも、水筒を持たせるなど、熱中症予防対策を講じてくださり、ありがたく思っております。

学校でも、塩分タブレットを配付したり、こまめに休憩や水分補給をさせたりしております。

今後、児童の健康面を考慮し、暑さ対策のため、必要に応じて以下のとおり対応できるようにしたいと思います。

保護者の皆様には、以下のことを参考に、ご対応くださいますようお願いいたします。対応期間については、現時点では1学期末(10月上旬)までを予定しています。

(今後の状況により変更の場合もあります。)

1 日傘等の使用

登下校時は、雨天時に使用するもので結構ですので、必要に応じて傘を日傘として使用する。また、帽子については、必ず着用する。

2 冷感タオル等の使用

頸部(襟首部分)に巻いて使用すると効果的なので、教師の指示のもと、状況に応じて使用する。※ バンダナ等をぬらして使用すると、冷を取ることができる。

3 飲み物について

水筒に入れる飲み物については、これまでの水、お茶に加え、スポーツ飲料も可とする。(ペットボトルの使用は控える。)

4 その他

(1) 汗をかいた場合は、タオルやハンカチを適切に使用する。また、必要であれば着替えも用意する。(タオルやハンカチ等は、毎日、洗ったものを持ってくる。)

(2) 暑さ対策で学校に持っていくものには必ず記名をし、自分で責任をもって管理する。(児童が自分自身で管理できるものを持ってくる。)

※そのほか、暑さ対策についてご質問等がございましたら、担任までご連絡ください。